

mazières-en-gâtine

Tennis-club : un court extérieur pour souhait

Dernièrement, l'association du Tennis-club Sud-Gâtine a tenu son assemblée générale à la maison des associations en présence du président, Martin Moreau, et des membres du bureau. Le premier précise que le club a des effectifs en progression depuis deux ans, avec actuellement 53 adhérents licenciés, dont 48 personnes inscrites à l'école de tennis. Une progression en essor depuis quatre ans, grâce à l'implication et aux compétences de Jean-Louis Naudeau, qui entraîne les sportifs de tous niveaux, adultes et enfants.

La situation financière se solde pour la saison 2018-2019 par un

résultat de l'exercice à 348,91 €, dont 16.406,68 € en recettes et 16.057,77 € en dépenses. La situation prévisionnelle de cette saison s'affiche en équilibre, à hauteur de 17.670 €.

Des effectifs en hausse

Cette année et pour ses 40 ans d'existence, le club de tennis se pérennise, avec des effectifs en hausse et les nombreuses participations aux manifestations sportives pilotées par le comité départemental de tennis, par la ligue et par la fédération de tennis. Citons, parmi les événements marquants, la journée multi-sports, qui permet de s'initier au tennis et fa-

vorise les contacts pour obtenir une licence à l'année, et le championnat officiel en équipe pour les adultes âgés de plus de 35 ans.

Une nouveauté : le trophée du développement

Martin Moreau annonce « une nouveauté cette année », à savoir « le trophée du développement des clubs de la ligue », qui décerne des récompenses aux clubs les plus dynamiques qui obtiennent les meilleurs résultats en matière d'animations et de développement : huit enfants ont pu partir en bus découvrir le tournoi de Roland-Garros, à Paris, il y a aussi eu la fête du tennis à Saint-Pardoux

- Soutiers et deux lots annuels, qui permettent de couvrir le budget par ses bénéfices.

Le président conclut : « *Le souhait du club, aujourd'hui, serait d'obtenir un court de tennis extérieur à Mazières-en-Gâtine, car les infrastructures actuelles empêchent de réaliser les tournois en extérieur. Et les personnes qui souhaiteraient adhérer au bureau d'administration sont les bienvenues.* »

Le bureau : Martin Moreau, président ; Francis Germaneau, vice-président ; Dominique Guitton, secrétaire ; Éric Auneau, secrétaire adjoint ; Francis Lacroix, trésorier ; Michel Ramdam, trésorier adjoint.
Contact : tél. 06.79.63.41.85.

